
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre solução 

definitiva para calçada da Rua Giácomo Zorzi, na Vila Rica.  

 
Considerando que a calçada da Rua Giácomo Zorzi, na Vila Rica, 

mais uma vez está tomada de mato e obstruindo a passagem de pedestres, na 

altura do número 225; 

 

Considerando que o problema é recorrente pois a calçada possui 

fissuras e, mesmo quando há manutenção, em pouco tempo ela volta a ser 

tomada pelo mato; 

 

Considerando que uma solução definitiva precisa ser realizada, 

naquele passeio, para que o problema nunca mais retorne, como reparos nas 

fissuras existentes; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

A Prefeitura pode notificar o proprietário do terreno, a fim de que 

promova a limpeza e tome uma solução definitiva - e não paliativa - para evitar o 

mato alto que toma conta do passeio constantemente? Se sim, o que será feito? 

Se não, por quê? 

 
S/S.,  13 de Dezembro de 2022. 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


